

Was für ein aufregendes Jahr für die Klasse 1a!

Vor allem für unsere neuen Erstklässler gab es viele neue Dinge zu entdecken, zu erleben und zu erproben.

Doch erst einmal mussten wir uns kennenlernen. Und das kann man am besten bei einem kleinen Ausflug auf den Spielplatz:





(27. September 2021)

(28. März 2022)

Neben den vielen Buchstaben und Zahlen, die wir in diesem Jahr gelernt haben, gab es natürlich auch noch viel Zeit zum Basteln und zum Turnen.

So haben wir zum Beispiel am 21. Oktober gemeinsam aus Naturmaterialien Mobiles gebastelt:







Am 25. Februar durchliefen wir den Sport-Parcours:







Gott sei Dank durften wir dann ab dem 04. April unsere Masken in der Schule abnehmen. Das hat uns das Lernen und Arbeiten natürlich um einiges erleichtert.

Außerdem konnten wir jetzt wieder Gäste zu uns ins Klassenzimmer einladen.



So kam am 11. Mai Frau Islinger von der Klasse 2000 und hat uns, zusammen mit ihrem Begleiter Klaro, einiges über den achtsamen Umgang mit unserem Körper gezeigt.

Unseren eigenen Klaro oder Klara durften wir dann selbst basteln:







An unserem Spendenlauf am 27. Mai liefen wir fleißige 1011 Runden für einen guten Zweck. Danach haben wir gezeigt, dass wir in diesem Schuljahr nicht nur kleine Mathe- und Deutsch- Profis wurden, sondern dass wir auch als Klasse super zusammenarbeiten. So haben wir tatsächlich die Flussüberquerung ans andere Ufer mit allen Kindern der 1a geschafft. Die Freude war groß!





Zur Entspannung gab es dann noch etwas Yoga:

Das erste Schuljahr haben wir also erfolgreich gemeinsam gemeistert. Jetzt freuen wir uns auf die 2. Klasse und sind gespannt, was wir noch zusammen erleben.





